



# FIN OBRAS PFEA 2018

Se informa de la conclusión de las obras que ha estado ejecutando este Ayuntamiento durante los últimos meses conforme al Programa de Fomento del Empleo Agrario, consistentes en la colocación de zócalo porcelánico y el pintado exterior de diversos inmuebles municipales: edificio del Guadalinfo y la asociación juvenil, cochera almacén, consultorio médico, pabellón polideportivo, colegio y escuela infantil. La inversión de estas actuaciones ha sido de 92.433 € en gastos de personal para la contratación de 8 oficiales y 53 peones y de 37.583 € en costes de los materiales.

